



# みやまのかぜ

校訓【誠実 親切 勇気】

美山小学校ホームページ <http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~miyama/>

更新中⇒

blog



## 笑顔あふれる夏休みに

校長 田中 竜夫

焼けつくような日差しに、本格的な夏の訪れを感じる季節となりました。

日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、1学期も終わりを迎えようとしています。入学式や始業式では少し緊張した面持ちでしたが、今ではすっかり学校生活に慣れ、様々な活動に生き生きと取り組む子供たちの姿があります。学習面はもちろんのこと、修学旅行や交流学習などの行事等を通して、協力することの大切さや自分の役割を果たすことの喜びを感じている様子が見られました。



いよいよ、子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。

夏休みは、普段できない体験をしたり、家族との時間をゆっくり過ごしたりする貴重な機会です。読書に親しんだり、地域の行事に参加したり、また、興味のあることにチャレンジするのも良いでしょう。しかし、一方で生活のリズムが乱れがちな時期でもあります。「早寝・早起き・朝ごはん」を基本とし、規則正しい生活を送れるようにしてください。

夏休みには、水の事故や交通事故などの危険も潜んでいます。ご家庭でも安全について話し合い、「命を守る」ことを徹底していただくようお願いいたします。また、熱中症への注意も重要です。戸外での活動等の際には、十分な水分補給と休憩を心がけるようにしてください。

今年の夏も厳しい暑さが予想されています。

皆様におかれましても、夏の疲れが出やすい時期かと存じます。どうぞご自愛いただき、よい夏をお迎えください。出校日や2学期の始業式に、元気いっぱいの子供たちと再会できることを楽しみにしています。

## 韓国蛟龍初等學校との交流



昨年度に引き続き、蛟龍初等學校と6月11日(水)にオンライン交流、6月17日(火)に対面交流活動を行いました。陶遊館で陶芸体験をして、子どもたちは名前を教え合ったり、互いの作品を鑑賞したりして交流を深めていました。



## 体験を通した命を守る学習



6月14日(土)に地震避難訓と、保護者の方のご協力を得て緊急時引渡し訓練を行いました。また、6月19日(木)にはALSOKかごしま警備保障会社による不審者対応の安心教室を行いました。

## 自然豊かな霧島で集団宿泊学習



6月25日(水)26日(木)に、6年生が、霧島自然ふれあいセンターで1泊2日の集団宿泊学習を行いました。みやまコンセールでクラシックミニコンサートを鑑賞したり、マウンテンバイクトライアルをしたり、乗馬体験をしたりしました。体験を通した深い学びがありました。

## 7・8・9月の主な行事

### 【7月】

23日(水)24日(木)25日(金) 教育相談

### 【8月】

1日(火) 出校日  
9日(土) PTAバザー準備  
10日(日) 校区夏祭り、PTAバザー出店  
13日(水)～15日(金) 学校閉庁日  
21日(木) 出校日  
23日(土)24日(日) 美山校区文化祭  
31日(日) PTA愛校作業

### 【9月】

1日(月) 2学期始業式  
11日(木) 家庭教育学級、学級PTA  
27日(土) PTA運動会会場準備  
28日(日) 校区合同大運動会  
29日(月) 振替休日

## 青空のもと田植え体験

6月25日(水)に1年生から5年生がふれあい学習田で田植え体験を行いました。今年度も、美山地区熟年会の方の御指導、御協力をいただきました。



1年生の中には泥に足をとられて水田に尻もちをついてしまう子どももいて、笑い声の絶えない和やかな雰囲気の中、青々とした苗が植え揃えられました。秋の収穫が楽しみです。

## 授業参観、学校保健委員会、学級PTA

7月1日(火)に授業参観、学校保健委員会、学級PTAがあり、多数の保護者の御出席、御参観をいただきました。授業参観では、電子黒板を活用した学習の様子や、複式の学習の様子などを参観していただきました。学校保健委員会では、スクールカウンセラーの先生に「共感コミュニケーションのすすめ」と題して御講演いただきました。

